



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

**Inauguration
RIOU OCEAN GLASS lance son usine verrière dernier cri à Mer Rouge**

Plongez dans l'univers du verre dans tous ses éclats ! C'est l'invitation lancée par RIOU OCEAN GLASS dans le cadre de l'inauguration de son usine verrière dotée d'une technologie unique dans l'océan Indien. L'événement s'est tenu en deux temps le jeudi 18 avril 2024 : une visite de l'usine à Mer Rouge le matin et cocktail en soirée dans le cadre unique et historique des Ruines de Balaclava, au Maritim Resort & Spa. Le lancement a été fait par Pierre Riou, le fondateur de RIOU Glass, et ses associés – Hervé Coutelas, Jean-Pierre Souchaire et Emmanuel Thieblin –, devant un prestigieux parterre d'invités, comprenant Naveena Ramyad, ministre du Développement industriel, des PME et des Coopératives, Oskar Benedikt, ambassadeur de l'Union européenne à Maurice, Frédéric Bontems et Albert-Camille Vital, respectivement ambassadeur de France et de Madagascar, ainsi que Patrick Morin, président de la Chambre de Commerce et d'Industrie France Maurice. Bénéficiant des 40 ans d'expertise de RIOU Glass en France, l'usine est la seule spécialisée dans la transformation d'une grande variété de verres des plus complexes.

« RIOU OCEAN GLASS est plus qu'une usine. C'est une entreprise responsable, notamment dans le respect des valeurs humaines. Je tiens à souligner l'importance cruciale de nos collaborateurs dans le succès de l'implantation de RIOU OCEAN GLASS à Maurice. Leur expertise, leur solidarité et leur passion sont les piliers sur lesquels repose notre entreprise. Je tiens aujourd'hui à les remercier chaleureusement et leur dire à quel point nous avons à cœur leur bien-être et leur épanouissement à nos côtés. Notre mission aujourd'hui, est de définir la vision du verre dans l'océan Indien. Et je suis convaincu que le meilleur est encore à venir. Nous sommes prêts à relever les défis futurs pour répondre aux enjeux sociétaux qui nous attendent », a déclaré Pierre Riou, président de RIOU OCEAN GLASS.

L'inauguration a été scindée en deux. Une visite de l'usine le matin, menée par son président Pierre Riou et son CEO Emmanuel Thieblin, a permis aux invités de découvrir la panoplie de produits innovantes, tendances et engagés, proposée par RIOU OCEAN GLASS. Ces produits intègrent une variété d'usages et de fonctionnalités telles que la protection balistique, le chauffage, l'isolation, l'éclairage à LED, en plus d'offrir un design coloré et surtout personnalisé. Tout le processus de transformation et de fabrication respecte les normes les plus strictes afin de garantir la sécurité tant des travailleurs que des utilisateurs finaux.

Le soir, l'équipe de RIOU OCEAN GLASS a accueilli ses convives autour d'un cocktail pour célébrer comme il se doit, ce moment important de son histoire. Tout a été minutieusement pensé et orchestré pour faire de cette soirée une véritable ode à l'univers verrier : de l'invitation à la plaque d'inauguration sur du verre, en passant par la décoration et l'exposition de la talentueuse artiste Baba Gaïa, dont les œuvres ont été imprimées sur des tableaux en verre. La culture et la créativité étant essentielles pour RIOU OCEAN GLASS, la chanteuse Yvette Dantier était également sur place pour une douce interlude musical. Un film inspirant retraçant l'histoire de l'entreprise et l'importance des relations humaines dans son développement a aussi été diffusée lors de la soirée.



« En deux ans, nous sommes passés d'une vision à une usine haut de gamme dans le domaine verrier. En deux ans, une vraie équipe soudée s'est construite. La famille de RIOU OCEAN GLASS s'agrandit ainsi de jour en jour. L'histoire d'une entreprise se compose de chapitres. Je suis fier d'avoir participé au chapitre 1, l'implantation de l'usine. Ce 18 avril, nous tournons tous ensemble une page dans la vie de RIOU OCEAN GLASS, pour passer aux prochains chapitres : servir nos clients avec des produits et un service d'excellence. Nos produits doivent répondre à vos besoins et surtout vous surprendre. Alors continuons d'œuvrer ensemble pour aller vers un monde plus lumineux, plus confortable, plus transparent et surtout plus responsable », a confié pour sa part Louis Riou, chargé de développement à RIOU OCEAN GLASS.

Encadré

Inauguration à l'art verre !

Baba Gaïa s'exprime en transparence

Matériau des plus fascinants, le verre offre aux artistes de multiples possibilités de création. Soufflé, coloré, gravé, mosaïques... l'inspiration est infinie. Ayant à cœur la promotion des arts et de la culture, RIOU OCEAN GLASS a souhaité collaborer avec une artiste d'exception dans le cadre de l'inauguration de l'usine. Baba Gaïa, artiste multidisciplinaire à Maurice, dont l'univers haut en couleurs a fasciné l'équipe de RIOU OCEAN GLASS, a réalisé une série d'œuvres qui seront imprimées en numérique sur divers supports en verre. Un tableau de l'artiste a aussi été mis en vente et les fonds récoltés seront reversés à l'ONG Amour Sans Frontières, qui œuvre en faveur de l'éducation spécialisée et de formation professionnelle aux enfants et aux jeunes adultes en situation de handicap.

Hors-texte

À propos de RIOU OCEAN GLASS

En 2023, l'équipe de RIOU OCEAN GLASS s'installe à Maurice pour y implanter une usine à la pointe de la technologie, apportant avec elle 40 ans d'expertise et de savoir-faire. Leur objectif est double : fournir des solutions verrières exclusives, innovantes et engagées, tout en renforçant les compétences locales et en créant de la valeur et des emplois localement. L'équipe de RIOU OCEAN GLASS est principalement composée de Mauriciens, représentant 95% du personnel, formés dans les usines de RIOU GLASS en France.

Hors-texte

RIOU Glass en bref

RIOU Glass, fondée en 1979 par Pierre et Christiane RIOU, est une entreprise familiale française spécialisée dans les solutions verrières innovantes. L'entreprise transforme 100 000 tonnes de verre plat par an, proposant une gamme variée de produits pour le bâtiment, le transport et d'autres industries. Basée à Honfleur, elle dispose de 23 sites industriels en France et en Italie, et est présente



sur les marchés européens, de l’océan Indien et nord-américain. Avec une éthique centrée sur le bien-être de ses 1 000 collaborateurs, RIOU Glass encourage le développement de talents dans un environnement durable. En 2022, Pierre RIOU cède RIOU Glass à ses enfants, forme une nouvelle équipe et part à la conquête du marché de l’océan Indien, à travers RIOU OCEAN GLASS.